
座間市立入谷小学校 校長室通信               NＯ.９ 2024.2.16（金） 

    校長室だより   校長  鳥渕 美和子 
校庭の梅の花も可愛い花を咲かせています。少しずつ寒さもゆるみ、穏やかな天気が続いています。 

子ども達は寒さに負けず、外で思いっきり遊び、学年末に向け学習のまとめに頑張っています。 

市ＰＴＡ連絡協議会の合同会議 

2月9日に市ＰＴＡ連絡協議会の合同会議が行われました。市内の小中のＰＴＡ会長と校長が集まり、Ｓ

ＮＳをテーマに話し合いが行われました。ＰＴＡ会長からはお子さんの家庭での使用状況や困りごとをお聞

きすることができました。学校では、授業や保護者の方へのアンケート結果のお知らせをしたり、授業で情

報モラルの学習を行っていることなど情報交換をしました。長時間にわたりゲームをしたり、スマホの動画

を視聴したりしていることをどうしたらいいかと話し合いました。また、ＳＮＳのトラブルなどについて話

題に上がりました。ＰＴＡと学校両者で話し合い、学校間を超えての情報交換や対策を考えられるという強

みがあり、市Ｐ連は大切な役割を担っているなと思いました。 

 市からのお知らせ  

・給食費（食材費）の補填・・・物価の高騰に伴い、国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用し、給

食費1食につき24円、令和6年1月から3月まで補填することが決まりました。 

・防災対策で来年度、座間市内小中学校全児童分、折り畳み式のヘルメットが貸与されることに決まりました。 

能登半島地震義援金 

入谷小学校の児童会が主体となって義援金を募りました。82,498円の義援金を石川県宛てに振り

込ませていただきました。多くの方の真心からのご協力に感謝申し上げます。 

               

 


